

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SD Inpres Bismarak
Kelas / Semester : 4 / 2 (Genap)
Tema : Cita-citaku (Tema 6)
Sub Tema : Aku dan Cita-citaku (Sub Tema 1)
Pembelajaran ke : 1 (mencakup pembelajaran 1-6)
Alokasi waktu : 30 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan Membaca, siswa dapat mengidentifikasi ciri-ciri puisi dengan benar.
2. Dengan melakukan pengamatan, siswa dapat mengidentifikasi siklus makhluk hidup yang ada di sekitarnya dengan baik.
3. Dengan Berlatih memberikan pendapat tentang hasil pengamatan keragaman kegiatan, orang-orang yang ada di lingkungan sekitar dan manfaatnya secara tepat.
4. Dengan melakukan pengamatan di lingkungan sekitar, siswa dapat mengidentifikasi keragaman kegiatan
5. orang-orang yang ada di lingkungan sekitar dan manfaatnya dalam kehidupan sehari-hari dengan baik.
6. Dengan menyanyikan lagu, siswa dapat menyesuaikan tempo dengan jenis lagu dengan tepat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	1. Melakukan Pembukaan dengan Salam dan Dilanjutkan Dengan Membaca Doa (Orientasi). 2. Menyampaikan Tujuan pembelajaran.	2 Menit
Inti	Ayo Membaca Siswa membaca teks puisi berjudul “Cita-citaku”. Ayo Mengamati 1. Siswa mengamati beberapa gambar hewan peliharaan yang ditunjukkan. 2. Siswa mengamati gambar anak-anak hewan dan hewan yang sudah dewasa.	25 Menit

	<p>Ayo Berlatih</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa berlatih untuk memberikan pendapat mereka tentang gambar yang mereka amati. 2. Guru membimbing diskusi kelas untuk mengaitkan gambar yang siswa amati dengan keragaman kegiatan orang-orang yang ada di lingkungan sekitar dan manfaatnya dalam kehidupan sehari-hari. <p>Ayo Bernyanyi</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa dengan bimbingan guru menyanyikan lagu “Kupu-Kupu yang Lucu” secara bersama-sama. Siswa menentukan tempo yang digunakan pada lagu tersebut. 2. Pada bait pertama lagu, siswa memberikan tanda pada nada-nada tinggi, pada bait kedua siswa memberikan tanda pada nada-nada rendah. 	
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru Membuat Kesimpulan 2. Guru memberikan Motivasi kepada peserta didik untuk tetap semangat belajar di rumah dalam pandemik covid-19. 3. Guru Memberikan Lembaran kerja Siswa di rumah dengan bimbingan orang tua. 4. Guru dan Siswa Berdoa dan menutup kegiatan dengan salam 	3Menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubrik penilaian.

Mengetahui
Kepala SD Innpres Bismarak

ttd

DOMINGGUS BILAUT,S.Pd
NIP. 1962062719871210002

Besmarak,.....2021
Guru Kelas IV

ttd

JUSARIA D. LAY LADO,S.Pd.,M.Pd
NIP. 197104102006042006